

Antrag Nr. 12-O-07-0019
Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Gatterschranke Drususstraße

Antragstext:

Die Fußgängerbrücke über die A 66 als Verbindung zwischen Drususstraße und „Am Hohen Stein“ wird in letzter Zeit immer häufiger nicht wie erlaubt, von Fußgängern und Radfahren, sondern von motorisierten Zweirädern als Abkürzung benutzt.

Gefährliche Situationen haben in den letzten Monaten stark zugenommen, da z.T. mit hoher Geschwindigkeit einfach hindurchgerast wird.

In diesem Bereich wohnen viele Senioren und Familien mit Kleinkindern, Garagen und Gartenausgänge befinden sich dort mit Zugang zu diesem Weg.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten im Interesse der dortigen Anwohner eine Gatterschranke zu errichten, um einen weiteren Missbrauch dieses Rad-Fußweges als Abkürzung für motorisierte Zweiräder zu verhindern

Wiesbaden, 29.02.2012